

DEPORTES

La palista Maialen Chourraut logra la segunda medalla, de bronce, de España

El deporte femenino ha conseguido ya la cuarta parte de los podios olímpicos españoles en su historia **PÁGINAS 43 A 54**



GENTE

Felipe González se casa con Mar García Vaquero

El expresidente y la economista, que hicieron pública su relación en 2008, contraen matrimonio en Madrid **PÁGINA 38**



LA PRIMA DE RIESGO VUELVE A ROZAR LOS 600 PUNTOS Y LAS BOLSAS SE DESPLOMAN

El BCE empuja a España a otro rescate

Draghi condiciona la compra de deuda a que los Estados con dificultades pidan primero auxilio al fondo europeo ● Rajoy evita pronunciarse sobre si solicitará ayuda de nuevo

LUIS DONCEL / CARLOS E. CUÉ
Fráncfort / Madrid

La solución Draghi para atajar la crisis de deuda que atosiga a España e Italia empuja al Gobierno de Mariano Rajoy a pedir un nuevo rescate. El presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, condicionó ayer el apoyo de la institución a que Italia y España soliciten primero la ayuda del fondo de rescate europeo. Este requisito —la cobertura política que exige Draghi para actuar— reduce el margen de maniobra de Madrid y Roma, que tendrán que acatar las condiciones de Berlín y Bruselas para ajustar sus cuentas públicas.

El Gobierno de Rajoy temía una solución de este tipo, que aboca a España a un segundo rescate parcial, tras el solicitado para salvar a la banca. La decisión que tanto ha tratado de evitar el Ejecutivo del PP, y que muchos analistas pronosticaban para la vuelta del verano, está ahora un poco más cerca.

Rajoy eludió ayer en tres respuestas contestar si España cumplirá las exigencias de Draghi para que el BCE alivie sus problemas. El primer ministro italiano, Mario Monti, no tuvo problemas en aceptar que su país se puede plantear pedir la ayuda del fondo de rescate. **PÁGINAS 16 A 21**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



J. J. GUILLÉN (EFE)

Tropiezo del Rey sin consecuencias

El rey de España tropezó ayer con un escalón cuando visitaba el Estado Mayor de la Defensa y cayó al suelo. El Monarca, de 74 años, se levantó sin problemas, aunque el traspie le costó algunas contusiones en la nariz y en la barbilla. Don Juan

Carlos prosiguió con su actividad durante toda la jornada. El Rey ha sufrido varios accidentes. El último ocurrió el pasado 13 de abril en Botsuana, adonde viajó a cazar elefantes. Tras ese percance, tuvo que ser operado de la cadera. **PÁGINA 12**

La escuela pública pierde profesores por primera vez en 23 años

Nueve autonomías tienen 4.500 docentes menos con 80.000 alumnos más

J. A. AUNIÓN, Madrid

Los recortes han provocado el primer descenso de profesores en los colegios e institutos públicos españoles en al menos 23 años. En nueve comunidades hubo durante el pasado curso 4.526 profesores menos con 80.983 alumnos más. Esas autonomías son Madrid, Galicia, Castilla-La Mancha, Cataluña, País Vasco, Extremadura, Canarias, Comunidad Valenciana y Navarra, según la estadística del Ministerio de Educación. **PÁGINA 14**

Carromero viajó a Cuba mientras Tráfico tramitaba retirarle el carné

M. VICENT / T. CALLEJA, Madrid

Ángel Carromero, el político del PP que conducía el coche siniestrado en el que murieron los disidentes cubanos Oswaldo Payá y Harold Cepero, viajó a la isla en pleno expediente de Tráfico para la retirada de su carné de conducir por haber perdido todos los puntos por acumulación de multas. **PÁGINA 4**

La policía desmantela una célula de Al Qaeda buscada en Europa

M. CEBERIO / M. ALTOZANO
Madrid

La policía ha detenido a tres supuestos miembros de Al Qaeda —dos activistas de repúblicas exsoviéticas— y un “facilitador” —turco— en el golpe más importante de los últimos años al terrorismo yihadista en España. El ministro del Interior, Jorge Fernán-

dez Díaz, aseguró que los detenidos, a los que se incautaron 100 gramos de pólvora, planeaban un atentado en España o Europa. Servicios de inteligencia de diversos países europeos seguían la pista a esta célula. Uno de los islamistas se entrenó con el grupo terrorista Lashkar e Taiba, responsable de los atentados en Bombay. **PÁGINAS 10 Y 11**



Brasil inicia un histórico juicio contra la corrupción

PÁGINAS 2 Y 3